

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

La FGJ deslindará responsabilidades en fallecimiento de migrante haitiano

JOSEFINA QUINTERO, ÁNGEL BOLAÑOS Y ALEJANDRO CRUZ

La investigación de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) será la que defina si se aplican sanciones a la empresa que contrató al migrante haitiano que falleció el pasado miércoles cuando laboraba en una obra pública de drenaje en la alcaldía Tláhuac, informó el gobierno capitalino.

Respecto a las condiciones en las que la víctima fue fichada, el titular del Ejecutivo local, Martí Batres, señaló que el Instituto Nacional de Migración ha establecido distintos mecanismos para que estas personas puedan trabajar de manera legal, si sólo están de paso o deciden quedarse de manera permanente en el país, aunque dijo desconocer si en la capital hay empresas que los contratan.

“Vamos a ver primero qué es lo que sucedió con el peritaje que haga la fiscalía y en virtud de eso quiénes son responsables de este hecho y qué sanciones ameritaría para la empresa o para determinados miembros de la empresa en su caso”, señaló el preguntársele en conferencia de prensa.

Mientras, la constructora Bufete de Ingeniería BAUEN, encargada del colector de drenaje en la colonia La Estación, se negó a dar información sobre las acciones que tomaría para responder por el fallecimiento del ciudadano haitiano e incluso manifestó desconocer el asunto.

En una llamada a las oficinas de ese corporativo, que tiene su domicilio fiscal en el estado de México, una mujer que no dio su nombre señaló primero que estaba sola y “no sabría decirle quién le puede ayudar”, al solicitarle información sobre el caso y las condiciones en que había sido contratado el trabajador fallecido.

En tanto, el cuerpo del ciudadano haitiano, identificado como Loristin Lain, continúa en el Instituto de Ciencias Forense del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, adonde fue llevado la madrugada del 21 de diciembre.

De acuerdo con la necropsia, el migrante murió a consecuencia de

una asfixia por sofocación en variedad de obstrucción de vías aéreas y hasta ayer no se tenía registro de solicitud para reclamar el cuerpo, por lo cual seguirá bajo resguardo.



Indagarán a la empresa que contrató a migrante

IVÁN SOSA Y EDUARDO CEDILLO

La muerte del migrante haitiano en una obra hidráulica en la Alcaldía Tláhuac es investigada por la Fiscalía General de Justicia (FGJ), expuso ayer el Jefe de Gobierno, Martí Batres.

“Vamos a ver primero qué es lo que sucedió con el peritaje que haga la Fiscalía y, en virtud de ello, quiénes son responsables de este hecho y qué sanciones ameritaría para la empresa o para determinados miembros de la empresa en su caso”, mencionó Batres.

La presencia de migrantes en la Ciudad ha sido abordado con las autoridades migratorias federales, agregó.

“Se viene platicando, no sobre casos muy particulares, pero en general sobre la situación y, como yo les decía, ya platicaremos sobre eso, pero ahí buscamos equilibrar, por un lado, derechos de los migrantes, pero también, por otro lado, atendemos los derechos de los vecinos”, explicó Batres.

En algunos casos, los migrantes pueden trabajar, añadió.

“Hay mecanismos que ha implementado en diversos momentos el propio Instituto de Migración para que puedan trabajar las personas migrantes que están en el país, ya sea que se están quedando en México o que van de paso”, comentó Batres.

Integrantes del Grupo Parlamentario de Acción Nacional consideraron que el incidente muestra obras que se hacen bajo riesgo para transeúntes y trabajadores.

“En esta ocasión fue una obra en Tláhuac de Sacmex y eso demuestra la falta de protocolos”, explicó el diputado Diego Garrido.

Luis Chávez,
diputado del PAN

“Si no se derrumban, causan accidentes y, otros casos, hasta el consenso vecinal no lo logran y las imponen”.



Batres: FGJ investiga la muerte de haitiano

Fiscalía va a deslindar responsabilidades tras deceso en una obra en Tláhuac, asegura

LAURA ARANA

metropoli@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que la Fiscalía General de Justicia (FGJ) local investiga y deslindará responsabilidades sobre la muerte de un haitiano que perdió la vida esta semana mientras laboraba en una obra en la alcaldía Tláhuac.

“Estamos en la investigación y trabajando con la fiscalía que hace las investigaciones en estos casos, para deslindar responsabilidades. Como otros casos que ocurren así, se hace la investigación por la fiscalía, se deslindan responsabilidades y a partir de ello se determinan sanciones”, destacó el mandatario.

Explicó que la autoridad determinará qué es lo que sucedió como resultado del peritaje de la FGJ, “en virtud de ello, determinar quiénes son responsables de este hecho y qué sanciones ameritaría para la empresa o para determinados miembros de la empresa en su caso”.

El incidente se registró en la calle Panteones esquina San Rafael Atlixco en Tláhuac, debido al deslizamiento de tierra durante obras en la red del drenaje. La víctima fue identificada como Loristin Laine, de 44 años.

Tanto la alcaldía Tláhuac como el Sistema de Aguas capitalino se deslindaron de que la obra estuviera a su cargo, responsabilizando al contrario. ●

44

AÑOS

tenía Loristin Laine, quien falleció en el deslizamiento de tierra.



ACCIDENTE MORTAL

NO FUE FEMINICIDIO

Vecino de la estudiante del Politécnico que pereció, aclara los hechos

DEYANIRA CARMONA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- “Se resbaló en el baño y se pegó en la cabeza”, explicó Francisco “N” (nombre ficticio utilizado para proteger la integridad de la víctima), estudiante del Instituto Politécnico Nacional (IPN) a Diario BASTA!

Era la tarde del 21 de diciembre, el sol iluminaba las calles de la Ciudad de México, entre ellas la cerrada Natal.

“Es una vía muy tranquila aquí y en sus alrededores hay muchos departamentos que rentan para los estudiantes del Politécnico, apenas hace unos días que falleció la jovencita”, dijo la señora Juanita “N”, habitante de la colonia Lindavista.

BASTA! se hizo presente fuera del número 700 de la calle mencionada y después de tocar varios minutos el enrejado color negro, un joven de tez morena de nombre Fernando “N” salió y dijo lo siguiente:

“Ana vive aquí, pero no se encuentra, debió de haber ido a la superior. Por favor, contacta a uno de sus compañeros porque el dueño del edificio no me responde el teléfono”, expuso el hombre.

Ante la posibilidad de que el hombre estuviera encubriendo los hechos, continuamos con las investigaciones, hasta que dos horas después un joven se hizo presente en la calle vacía.

“Buenas Tardes, ¿conoces a Ana García?”, “Sí”, respondió y agregó “Ella no era mi amiga cercana, pero sí una de mis vecinas, por las pocas veces que la ví, ella era muy alegre, le gustaba mucho estudiar”, explicó el joven, después de expresar, que la estudiante ya no se encontraba con vida.

ACCIDENTE

Francisco expuso que horas antes de que la mujer de 25 años de edad pereciera, él la vio por última vez.

“Durante la mañana y en la tarde la vi, estaba con sus roomies y de rato llegó su novio. Estaba platicando con él y después tengo entendido que lo acompañó, no sé si a su casa o a que abordara el transporte público. A los minutos regresó e ingresó a su departamento”, explicó el compañero de Ana.

MUERTE

Lamentablemente, la estudiante se metió a bañar en la noche, y ya nunca salió.

“Una de sus compañeras del dormitorio dijo que Ana se metió a asearse como a las 10 de la noche, mientras que ella y su otra compañera se fueron a dormir. Al otro día, se percataron de que no había salido de bañarse”, dijo Francisco, con un temperamento tranquilo.

“¡Ana!, ¡Ana!”, decían sus compañeras asustadas, mientras tocaban con fuerza la puerta del sanitario, sin embargo, al ver que no contestaba solicitaron el apoyo de las autoridades al número de emergencia 911.

Minutos después al domicilio arribaron policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), de la alcaldía Gustavo A. Madero quienes al llegar, al edificio de color rojo, bajaron de la unidad y rápidamente ingresaron al inmueble.

Una vez dentro, no les quedó de otra más que derribar la puerta y cuando lograron tirarla, localizaron en su interior a Ana, tirada en el piso, “¡Está muerta!”, dijeron las autoridades, después de constatar que ya no contaba con signos vitales.

DESMENTIDO

En varios medios de comunicación informaron que Ana había sido localizada con señas de violencia y amordazada, sin embargo, la versión del joven descartó esa posibilidad.

“Cuando la encontraron, tenía un golpe en la nuca, producto del accidente que tuvo, pues, se resbaló al salirse de bañar y se pegó muy fuerte en la cabeza”, explicó Francisco.

Después de que los peritos adscritos a la Fiscalía General de Justicia (FGJ) realizaron las diligencias correspondientes, trasladaron el cadáver a un anfiteatro de la zona, en donde realizaron la necropsia que corresponde por ley, y en donde sus familiares asistieron a reconocerla.

“Desconozco a donde se llevaron el cuerpo, pero no creo que sea cerca, ya que ella era foránea”, finalizó Francisco y caminó en dirección a la entrada del edificio color rojo, como Ana lo hacía cada vez que regresaba de la segunda máxima casa de estudios del país.

FORÁNEA



La joven era foránea por lo que se desconoce el paradero de su cuerpo



Cuando yo salí, vi a los peritos afuera del edificio y ya luego me enteré que una estudiante había muerto”,

JUANITA,
VECINA DEL
LUGAR



FOTOS: ESPECIAL

Entró viva y la sacaron en un ataúd



Aquí estudiaba la víctima





Se trató de un lamentable accidente





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS